

Wien, am Freitag, den 8. November 1929

Die Haftung der Gemeinde Wien für Russlandlieferungen. Der vom Wiener Gemeinderat eingesetzte Beirat für die Russlandaufträge, für die von der Gemeinde gehaftet wird, hielt am Mittwoch seine siebzehnte Sitzung ab. Es wurde die Garantie für zusammen rund 458.530 Dollar Russlandlieferungen genehmigt. Insgesamt beträgt jetzt die Russlandhaftung der Gemeinde Wien 9,133.894 Dollar, wovon auf die erste Bestellperiode (30. Juni 1929) 7,423.524 Dollar und auf die zweite Bestellperiode, die am 31. Dezember dieses Jahres endet, rund 1,710.370 Dollar entfallen. Die Geschäftsfälle von Lieferungen nach Russland, für die die Gemeinde haftet, haben nun rund 64 Millionen Schilling erreicht.

Unveränderte Kanalräumungsgebühren. Die Kanalräumungsgebühren für November sind unverändert geblieben. Sie betragen das Dreissigfache des Monstazinses für August 1914, beziehungsweise des Monatszinses, der der Verrechnung der Wohnbausteuer zugrundegelegt worden ist.

Verkehrsregelung auf dem Rudolfsheimer Markt. Der Wiener Magistrat hat kürzlich eine Kundmachung betreffend Regelung des Fuhrwerksverkehrs auf dem Rudolfsheimer Markt (Schwendermarkt) erlassen. In der Kundmachung wird angeordnet, dass der Teil der Schwendergasse zwischen der Reindorfgasse und der Reichsapfelgasse sowie der Teil der Grimmigasse zwischen der Dadlergasse und der Schwendergasse an Werktagen von 8 bis 11 Uhr vormittags und an Samstagen und Vortagen gesetzlicher Feiertage von 8 Uhr bis 18 Uhr von bespanntem und motorisch betriebenen Fuhrwerken nicht befahren werden darf. Die leeren Fuhrwerke dürfen nur in der Schwendergasse zwischen der Reichsapfelgasse und Hollergasse auf der Seite der geraden Nummern und in der Hollergasse von der Siebeneichengasse bis zum Gärtnermarkt sowie in der Brauhirschengasse bis zum Geflügelmarkt Aufstellung nehmen. Ausserhalb der Marktzeit wird die Schwendergasse zwischen der Reichsapfelgasse und Reindorfgasse als Einbahnstrasse in der Richtung von der Reichsapfelgasse zur Reindorfgasse erklärt.

Wiedersehensfeier. Die Lehrlingsfürsorgeaktion veranstaltet morgen Samstag im Verbandsheim, VI., Königseggasse 10, um halb sieben Uhr abends eine Wiedersehensfeier der ehemaligen Pflöglinge aus den Erholungsheimen Gmünd und Grödig vom Jahre 1919. Diese Pflöglinge sind mit ihren Freunden und Bekannten zu dieser Feier herzlich eingeladen.